
 
Quelques témoignages des participants 
à LA FORMATION LEADER 1 

Cette formation comprend : 
Une soirée de formation 
et par la suite, chacun des 6 participants va se 
préparer pour animer une semaine (leçon) entière 
du livre Jésus : faire l’expérience de son toucher 
(la série 40 minutes) lors des six rencontres qui 
suivent, réparties sur deux fin de semaines. 

Bonjour, parler devant les gens a toujours été une crainte pour moi. Lorsque j’ai découvert Précepte, cela m'a 
permis d'avoir plus de confiance en moi et à découvrir sa Parole d'une nouvelle façon. La raison que j'ai pris la 
décision d'entreprendre la formation leader 1 était que j'avais l'impression que le Seigneur m'appelait à m’investir 
plus dans l'étude inductive et il me semblait logique pour mois d'entreprendre ce défi, car Dieu nous appelle à 
faire des disciples et rien de mieux que la Parole lui-même pour faire cela.  

Comme dit précédemment parler devant les gens c'était un stress, mais pendant la formation j’avais cette 
impression d’être dans mon élément j’ai senti que Dieu était avec moi, j’avais aucun stress, j’aimais même ça.  

Durant cette formation j’ai reçu de l’encouragement et un bon bagage sur comment animé un groupe. J'ai 
possiblement découvert un don que Dieu m'a légué et cela m’a fait prendre la décision de faire un pas de foi et 
d'entreprendre une animation d'un livre 40 minutes en avril et mai pour voir si c’est bien sa volonté, mais aussi 
pour en apprendre encore plus AVEC NOTRE GRAND SEIGNEUR. (S.D.) 

J’ai participé à cette formation afin d’être mieux outillée, pour transmettre les connaissances acquises à ceux qui 
m’entourent. Dans le but d’avoir une meilleure connaissance de Dieu et de le partager avec les autres. D’avoir 
une relation de plus en plus intime avec lui et de vivre selon les standards de sa Parole  

Je veux le partager avec ma famille, ainsi que les membres de mon église locale...  (G.D.) 

Personnellement, c’était très enrichissant de prendre part à cette formation. J’ai pu découvrir d”une façon 
spéciale le toucher du Seigneur et comment améliorer pour mieux animer un cours. Cela me pousse à chercher 
un peu plus au sérieux le Seigneur de la Moisson a ouvrir des portes afin de partager son Evangile. (P.J.) 

Je vous remercie encore pour cette belle formation leader. Ce fut très enrichissant et j’ai beaucoup aimé les 
échanges. Je vois que c’est quelques choses qui me manque beaucoup car on apprend beaucoup de cette façon 
également. Je suis encore émerveillée de voir comment on peut découvrir de cette façon, ce que la parole nous 
enseigne. J’ai médité la façon dont Jésus a touché les gens et il ne pensais pas comme nous, sa compassion me 
touche beaucoup ainsi que sa façon de procéder. (M.G.) 

Je voulais dire que l'impact de cette formation m'a permis de voir la partie « animation » d’une étude Précepte de 
la série 40 minutes. Il faut laisser les gens discuter, mais revenir au texte pour permettre à la Parole d'entrer en 
nous. Cette expérience m'a fait grandir, niveau verbal, je ne suis pas très bavard en premier lieu. Mais, le 
Seigneur me travaille là-dessus, doucement. (S.L.) 

Je suis encore dans la méditation des chapitres de Marc. Je ne l'avais jamais découvert aussi intensément que 
ses semaines penchées à l'étudier et ses deux fins de semaines d'études intenses avec le groupe.  

Jésus est vraiment la résurrection et la vie! C'est Lui seul qui a le pouvoir par son touché, son regard, ses 
paroles, sa vie de nous délivrer de nos chaînes, nous guérir et nous transporter dans son royaume de lumière! À 
qui d'autres pourrions nous aller??? Il a les Paroles de la Vie Éternelle. Et nous avons crus et nous avons 
connus. (M.B.)


